



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer ha presentado esta mañana ante la prensa el nuevo coche que ha adquirido para el cuerpo de voluntariado de Protección Civil, financiado exclusivamente por la institución insular.

El jefe de Protección Civil, Pep Marí Mayans, junto con un número representativo de miembros del cuerpo de voluntariado, han recibido las llaves de la furgoneta, modelo Ford Connect, con unas características técnicas de 90 caballos y una cilindrada de 1800 centímetros cúbicos. Ahora, con la adquisición del nuevo coche, ya cuentan con este vehículo, además de un coche todo terreno, cedido por el Govern Balear y una moto cedida por el Consell de Formentera.

El nuevo vehículo del cuerpo de Protección civil está valorado en 15.644 euros, y cuenta con un enganche para el remolque, además de los logotipos del Consell de Formentera y el Govern Balear.

Recordemos, que el cuerpo de voluntariado de Protección Civil se constituyó legalmente en el año 2000 y desde su puesta en marcha ha actuado en incontables situaciones de emergencia. Intervienen en incendios forestales, colaboran en la búsqueda de personas desaparecidas, y una amplia lista de actuaciones, que avalan su operatividad y dedicación. Desde su constitución han pasado de ser unas 10, 12 personas a ser casi 50 voluntarios con la entrada de una promoción de 28 personas el año 2010.

El protocolo de actuación en casos de emergencia se realiza a través del teléfono 112, y en función de la urgencia se desplaza un número determinado de voluntarios. Cabe destacar, que la Agrupación de Protección Civil no es un cuerpo de primera intervención, sino que es un grupo de voluntariado que apoya a los cuerpos de profesionales, como el cuerpo de bomberos, la Policía Local en actos de grandes concentraciones de gente o en colaboración con los profesionales del 061 con el traslado de víctimas. La mayoría de actuaciones en las que intervienen son colaboraciones en casos de incendios forestales, casos de búsqueda de personas y sobre todo en todo lo que son pruebas deportivas, realizadas por el Consell de Formentera.

Tanto la institución balear como la insular invierten en la formación de los voluntarios para continuar fomentando la llegada de más gente, que en Formentera teniendo en cuenta el número de habitantes, cuenta con una representatividad mayor que en el resto de las islas.